

# Von Breitband bis Lärmschutz

Abgeordnete Karl Holmeier und Alexander Flierl besuchen Bürgermeister

**Schwarzach.** (ga) Seit 28. Dezember vergangenen Jahres ist Hans Gradl als Bürgermeister der Gemeinde Schwarzach nun im Amt. Zu einem Antrittsbesuch hatten sich kürzlich Bundestagsabgeordneter Karl Holmeier und Landtagsabgeordneter Alexander Flierl angekündigt. Zusammen mit zweitem Bürgermeister Franz Grabinger gab es neben einem persönlichen Kennenlernen Gelegenheit, aktuelle gemeindliche, aber auch bundes- und landespolitische Themen zu besprechen.

So wurden in dem fast eineinhalbstündigen Gespräch Themen wie der Breitbandausbau, die Verbesserung des Mobilfunks, das Raumordnungsverfahren Kiesabbau bei Brensdorf und der Lärmschutz an der Autobahn bei Wölsendorf eingehend erörtert. Bürgermeister Hans Gradl stellte das aktuell laufende Schlossbauernhofprojekt in Altfalter vor.

Karl Holmeier verwies auf Fördermöglichkeiten für Kommunen – wie etwa das vom Bund neu aufgelegte Förderprogramm zum Ausbau der

Lade-Infrastruktur für E-Fahrzeuge. Auch das Thema „Entwicklung der ländlichen Räume“ war den beiden Abgeordneten ein wichtiges Anliegen. Den Bericht der Bundesregierung hierzu hatte Holmeier mitge-

bracht. Beide Abgeordneten boten an, als Ansprechpartner für die Gemeinde zur Verfügung zu stehen. Sie wünschten dem neugewählten Bürgermeister alles Gute und viel Erfolg für sein verantwortungsvolles Amt.



Landtagsabgeordneter Alexander Flierl, Bürgermeister Hans Gradl, Stellvertreter Franz Grabinger und Bundestagsabgeordneter Karl Holmeier (von links) tauschten sich über aktuelle gemeindliche Themen aus. Bild: ga